

みんなの笑顔の花咲いた! サロソン夏祭り

まだ会いましょう!

ボラシティアさん、ありがとうございます!

一緒に食べると美味しいね!

いけど ラブ

7月30日(金)
夏の暑さにむ勝て
のひからがんばれ

三代目ハイカラ見習い達（田中圭）が一ヶ月以上かけて備えてきた「ふれあいカラノ夏祭り」開催されました。

テーマは「みんなが楽しめる祭りに
なり」。この思いを応援するよう
、今年は美浜町の民生委員さん、東
北陸フロックの社協職員が観察に来
くださいり、会場は100人を超える人で
ぎわいました。

赤い羽根募金はふれあいサロンの他
遊びや園さんの踊りや手遊びに「可
かのむー一緒にアイス食べむー」と
口へのみなさん。その隣に座る子ど
たちも「口口口。屋台のゲームル
や景品にも、思ひやりのやさしさア
ティアが盛り込まれていました。景
に「肩たたき券」を用意したライ
ハシヤー見習い達。「痛くないです
?」「大丈夫ですか?」「ねむがむの
極楽やー」と面着笑顔で心までぼぐ
るアシカーハンなりました。

うに協力してもらつたところの方に支
られ、みんなの笑顔でみんながうれ
くなつた大成功の夏祭りでした。

12月3日

支える大きな力になる
る赤い羽根共同募金

み
「じ
高齢者対象
手作り弁当
配達サービス

いろりの灰のメ
かばねあちゃんは知っている!!

“魚とり・夜川”

生活福祉資金制度

●お問い合わせ：渋田町社会福祉協議会

生活福祉資金とは、所得の少ない世帯、高齢者、障害者の世帯に対し、資金の貸付など必要な援助指導を行うことで、経済的自立や安定した生活がおくれるよう支援することを目的とした貸付制度です。

福井県 生活福祉資金貸付制度

福井県社会福祉協議会ホームページへ

もつと詳しく知りたいときは…

問い合わせ窓口・旭田町社会福祉協議会

検索

